

Glaskunst und Kräuterwissen

Regen. Seit 14 Tagen ist die Sonderausstellung „Homolka“ im Landwirtschaftsmuseum zu sehen. Am morgigen Sonntag können Besucher dem Schöpfer der ausgestellten Glasschale, Manfred Homolka, von 14 bis 17 Uhr über die Schulter und auf die Finger schauen kann, wie er mit dem Diamantrad seiner Gravurapparatur in die verschiedenfarbigen Glasschichten vordringt. Die Ausstellung ist noch bis 14. Mai zu sehen. Ebenfalls am Sonntag bietet Kräuterpädagogin Elke Weindl wieder ihren Wildkräuter-Kurs. Von 14 Uhr bis 17 Uhr lernen die Teilnehmer, unter anderem bei einer leichten Wanderung, Kräuter kennen, die nahezu auf jeder Wiese und an jedem Waldrand zu finden sind. Anmeldung in der Tourist-Info unter ☎ 09921/ 60426. – pon